



Résumé du sermon du vendredi 3 mars 2023 prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (a.b.a.)

Après avoir récité le *Tashahhud*, le *Ta'awwuz* et la sourate *al-Fatihah*, Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (a.b.a.) a déclaré que les écrits et les paroles du Messie Promis (a.s.) permettent de mieux comprendre le Saint Coran. L'océan de connaissance présent dans celui-ci favorise notre rapprochement avec Dieu et notre relation avec Lui.

Le seul moyen de se rapprocher de Dieu

Sa Sainteté (a.b.a.) a expliqué que le Saint Coran est le seul moyen de mériter la proximité et le plaisir de Dieu. Il était nécessaire que Dieu envoie une personne de Son choix pour expliquer le sens du Saint Coran. À notre époque, la personne choisie est le Messie Promis, Mirza Ghulam Ahmad (a.s.).

Le Saint Coran est exempt de tout polythéisme

Un hindou nommé Lekh Ram avait dit au Messie Promis (a.s.) que c'est le Vedas est la parole de Dieu et non le Saint Coran. Le Messie Promis (a.s.) lui a répondu que cela est incorrect car l'enseignement du Vedas attribue des associés à Dieu tandis que le Saint Coran rejette toute idée concernant d'associés de Dieu et c'est uniquement en lisant le Saint Coran que l'on pourra voir et reconnaître le Dieu. La parole véridique de Dieu est celle qui est exempte de toute forme de *Chirk* (attribuer des associés à Dieu).

Le Messie Promis (a.s.) a déclaré que les enseignements du Saint Prophète (s.a.w.) ont extirpé les gens d'un état semblable à celui des bêtes sauvages, qui ne pouvaient différencier le bien du mal et les a guidés vers un état élevé de moralité et de spiritualité. Cela n'était possible que grâce aux enseignements du Saint Coran. Dieu décrit leur état initial en ces termes : « *Ils sont comme des bestiaux ; pire, ils sont plus égarés encore. Ceux-là sont en vérité des insouciantes.* » (Le Saint Coran, 7 : 180)

L'acceptation des enseignements du Saint Coran a auguré une révolution chez les compagnons. Dieu décrit leur état comme suit :

« Ce sont ceux-là dans le cœur de qui Allāh a inscrit la vraie foi, et qu'Il a fortifiés par une parole émanant de Lui. Et Il les fera entrer dans des Jardins sous lesquels coulent des ruisseaux. Ils y demeureront éternellement. Allāh est très content d'eux, et ils sont très contents de Lui. Ceux-là sont les partisans d'Allāh. Ecoutez bien, ô vous les gens ! ce sont les partisans d'Allāh qui réussiront. » (Le Saint Coran, 58 : 23)

Ils ont été élevés du sol jusqu'au ciel comme des étoiles. D'ailleurs, le Saint Prophète (s.a.w.) a déclaré que ses compagnons nous servent comme des guides.

Le Coran sert à comprendre les attributs de Dieu

Le Messie Promis (a.s.) affirme que le Saint Coran nous permet de refléter les attributs de Dieu. Pour ce faire, on doit atteindre les sommets de l'amour et de la loyauté, c'est-à-dire appliquer les enseignements du Saint Coran. C'est en suivant le Saint Coran que l'on devient un ami d'Allah. C'est une qualité qui est introuvable dans tout autre livre. Or malgré cela, il existe certains qui non seulement rejettent mais se moquent des signes du Saint Coran. Cela les éloigne de la foi et de Dieu. Au lieu de nous moquer d'eux, leur perte et leur incapacité de reconnaître la lumière nous peinent. Ils se sont éloignés de Dieu et se fourvoient.

Le Messie Promis (a.s.) a déclaré qu'il a été témoin de plus de cent mille signes car en suivant les enseignements du Saint Prophète (s.a.w.) l'on devient un ami d'Allah. L'Islam est la seule religion vivante, car il lui a permis de reconnaître le Dieu vivant. Le Messie Promis (a.s.) a invité quiconque souhaitant enquêter sur ces affirmations de passer deux mois auprès de lui pour en avoir le cœur net. Aujourd'hui encore, c'est grâce aux écrits du Messie Promis (a.s.) que les gens parviennent à cette prise de conscience.

Quatre qualités distinguées du Saint Coran

Le Messie Promis (a.s.) a déclaré que l'une des caractéristiques distinctives du Saint Coran est sa compétence et son éloquence. Un autre trait distinctif est que toutes les histoires qu'il relate sont des prophéties. Le troisième trait distinctif est qu'il possède les moyens de pousser la nature humaine à son apogée. Le quatrième est que son adepte est capable de converser avec Dieu et atteint le seuil de la certitude dans sa foi.

Suivre le Saint Coran conduit à l'acceptation des prières

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a déclaré qu'un autre résultat qu'on obtient en suivant les enseignements du Saint Coran est l'acceptation des prières. En effet, Dieu les informe de l'exaucement de leurs prières et les assiste contre leurs ennemis.

Le véritable moyen de se débarrasser des péchés

Le Messie Promis (as) a expliqué que le Saint Coran présente une guidance complète. Avant que le Saint Coran ne soit révélé en Arabie, les chrétiens disaient que tous leurs péchés étaient pardonnés, tandis que les juifs disaient qu'ils ne résideraient dans le feu de l'enfer que pour un court moment. C'est à leur sujet que Dieu déclare dans le Saint Coran :

« C'est parce qu'ils disent : « Le Feu ne nous touchera que pour quelques jours comptés. » Et ce qu'ils avaient pris l'habitude d'inventer les a trompés dans leur religion. » (Le Saint Coran, 3 :25)

Lorsque les Gens du Livre et les idolâtres d'Arabie étaient dans cet état, Dieu a voulu les sauver par l'intermédiaire du Saint Prophète (s.a.w.). Il l'a envoyé avec un enseignement universel et a également fait de lui le dirigeant de l'Arabie, afin que ses habitants entendent ce message et soient sauvés.

Le Saint Coran permet de vivre une vie de pureté. Le véritable objectif d'un livre révélé est de permettre à ses adeptes d'abandonner une vie d'impureté pour la pureté, et de les équiper de la capacité de reconnaître et de se rapprocher de Dieu. Il leur permet de quitter une forme de vie plus basse et de s'attacher à leur véritable Bien-aimé. Par conséquent, toute personne saine d'esprit peut se rendre compte que le Saint Coran permet d'abandonner le mal et le péché et d'emprunter le chemin qui mène à Dieu. Le Saint Coran accorde la certitude que le péché attire à coup sûr la colère de Dieu. C'est en suivant le Saint Coran que l'on pourra être sauvé du péché et reconnaître l'existence de Dieu.

Le Messie Promis (a.s.) affirme que lui et ceux qui l'ont précédé sont témoins que le Saint Coran illumine les cœurs de ses vrais adeptes et accorde une foi inébranlable. Il purifie l'homme du péché et lui permet de converser avec Dieu, il lui accorde également l'acceptation de la prière.

Un livre pour unir tous les peuples

Le Messie Promis (a.s.) affirme : « Notre observation et notre expérience, soutenues par celles de nos prédécesseurs témoignent que par sa distinction spirituelle et sa lumière intrinsèque, le Saint Coran attire ses disciples vers lui et

illumine leurs cœurs. Puis, en montrant de grands signes, Dieu leur accorde un lien si fort qu'il ne peut être brisé même par une épée qui tente de le fracturer en mille morceaux. Il déverrouille la perception du cœur et arrête le flux immonde du péché et accorde le plaisir de converser avec Dieu. Il accorde la connaissance de l'invisible et informe sur l'acceptation de la prière dans Ses paroles mêmes. Dieu montre à l'adversaire du vrai disciple du Saint Coran des signes terrifiants qu'Il est avec ceux qui suivent Sa Parole. »

Les quatre objectifs du saint Coran

Le Messie Promis (a.s.) a expliqué : « Tout objet comprend quatre causes : « Premièrement la cause active (c'est-à-dire celui qui est l'agent et la raison [de son acte]). Deuxièmement la cause externe, (c'est-à-dire les raisons apparentes et pratiques). Troisièmement, la cause matérielle (quel en est le bénéficiaire physique) et quatrièmement la cause finale, (c'est-à-dire la raison réelle et fondamentale de l'existence [de cette entité]). Le Saint Coran a mentionné ces quatre causes.

L'énoncé *Alif Lâm Mîm* fait référence à la perfection de la cause active. Cela signifie : *An-Allâhou a'lamou*, c'est-à-dire « Je suis Dieu, l'Omniscient. » C'est-à-dire qu'Allah connaît le but de la création de l'homme.

La perfection de la cause matérielle est indiquée par l'énoncé « *Dhâlik al-Kitâb* » qui signifie que ce livre a été envoyé par Dieu Qui est Omniscient. De l'application des préceptes de ce livre, l'on peut tirer de nombreux avantages. La perfection de la cause réelle (du Saint Coran) est indiquée par l'énoncé « *Lâ rayba fîhi* » signifiant que ce livre est exempt de toute erreur, tout doute et toute confusion. »

La Taqwa, condition préalable pour bénéficier du Saint Coran

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que ces jours-ci, par leurs actions dépourvues de droiture, les soi-disant savants ont donné aux opposants de l'Islam l'occasion de soulever des objections. Cependant, ce sont les musulmans ahmadis qui, par leurs actions empreintes de droiture, doivent montrer au monde que le Saint Coran est le remède à tous les problèmes.

Prières pour les musulmans ahmadis du Bangladesh

Sa Sainteté (a.b.a.) a lancé une requête de prière en faveur de la Jama'at du Bangladesh. Aujourd'hui était le premier jour de leur Jalsa Salana mais les opposants à l'Ahmadiyya ont attaqué le site de la convention, faisant quelques

blessés. Ils ont également mis le feu aux maisons de certains ahmadis. L'ampleur réelle des dégâts reste à déterminer. Sa Sainteté (a.b.a.) a prié pour que les ahmadis restent à l'abri de leur mal et que Dieu prenne les auteurs de ces actes à partie. Tout ce que nous pouvons prier pour de telles personnes est :

« Ô Allah, déchire-les et mets-les en pièces. »

Sa Sainteté (a.b.a.) a également demandé de prier pour les ahmadis du Pakistan, du Burkina Faso et de l'Algérie. Au Bangladesh, les autorités locales avaient assuré à la communauté qu'elle serait en mesure d'organiser la convention en toute sécurité, mais n'ont rien fait pour arrêter ces attaques. « En tous les cas, c'est devant Dieu que nous devons nous prosterner et nous devons Le supplier. Qu'Allah soulage rapidement nos frères de leurs difficultés » a déclaré le Calife à la fin de son sermon.